

5月13日 京都市の私立幼稚園の年長のお友達が集まって遊んだりいっしょに歌を歌ったり 交流し、楽しいひとときを過ごしました。

親子遠足

5月23日は植物園での親子遠足

広い広場でみんなで「シールじゃんけん」を楽しみました。先生たちとじゃんけんをして先生に勝ったらシールがもらえます。さてさて何枚シールがもらえましたか？みんなで遊んだ後はクラスに分かれて、「とんとんとん何の音」や「フィールドシール」や「しっぽとり」「おにごっこ」「フルーツバスケット」などをお家の方と一緒に楽しみました。楽しかったね！おしまいには、ひとりひとり心をこめて作ったお母さんへのプレゼントを「いつもありがとう」と贈りました。

心に残る親子遠足となりました。

ありがとうの気持ちをこめて作った 母の日のプレゼント

きりん

結びや三つ編みも駆使した素敵なバック



(年長・5歳)

ぼんだ

牛乳パックに飾りをつけて可愛い小物入れです



(年中・4歳)

うさぎ

素敵なお花や 大きないちごのペンダント！はい お母さんに



(3歳)



(満3歳)

五月の幼稚園いっぱい遊んだね！



えんそく ごっこ



ごしよえんそくE まえにうさぎさんたちは、えんそくごっこを しました。



きりんさんやぼんださんはかちかちでもいっしょあそびによ

御所遠足

27日は御所に遠足に出かけました。きりん組は相国寺を通過して御所まで歩きます。うさぎ組とぱんだ組は大型バスにのって出発！！緑いっぱいの御所。きれいな空気と緑の中で鬼ごっこをしたり、しっぽ取りをしたり、お散歩したり、きれいな野草を発見したり、小鳥の歌声に耳をすましたり、いっぱい楽しみました。いっぱい遊んでおなかはペコペコ！木陰でみんなで輪になってお弁当をいただきました。食後はおやつをいただいたり公園で遊んだり、紙芝居や絵本を見たりのカラスタイムを楽しみました。うさぎ組ピンクさんはひと足お先に幼稚園へ帰ってたっぷりお昼寝しました。うさぎ組ぱんだ組きりん組はバスに乗って幼稚園まで帰りました。気温の上昇を心配しましたが御所は大きな樹木がいっぱいなのでとても気持ちよく活動することができました。



おにわは、お楽しみがいっぱい！お水をあげたりのお世話や観察を続けていきます。



稲

今年も田んぼから苗をいただき
プランター田んぼにうえました。



トマト



さつまいも

トマトやさつまいもの
苗を植えました。



百日草

きりんさんは百日草やひまわり
を種から育てます。



えだまめ。

五月の幼稚園いっぱい遊んだね！



大きなお山ができたよ



このほりの
トンネルよ！！



屋上でちまきもいたっているとう(A)



いちごが、たくさんできたよ。



ケンケンパ！



みんなで作った大きなかぶと(c)



のりもつかってみよう(N)